
Herr Lingelbach kritisiert die Vorlage und Herr Hahn fragt, ob die GmbH eine richtige Organi-
sationsform ist. Herr Dr. Tauras klärt die Nachfragen und erläutert die Vorlage. Herr Schrö-
der möchte unter Punkt 3 noch weitere Möglichkeiten von Organisationsformen aufgezeigt 
haben.  
Der Ausschuss bittet Herrn Reinicke von der Industrie- und Handelskammer um eine Stel-
lungnahme. Die Fragen von Herrn Schaarschmidt werden von Herrn Reinicke beantwortet. 
Dieser berichtet über negative Erfahrungen mit der vorgeschlagenen Organisationsform.  
Herr Lewandowski gibt zu bedenken, daß Insichgeschäfte rechtlich nicht möglich sind.  
 
Herr Kühl beantragt, die Stellenbefristung unter Punkt 3 auf den 17.10.2014 zu verkürzen.  
 
Beschluss:  
 
Dem Antrag wird mit 10 Ja – Stimmen , 1 Nein – Stimme und keiner Enthaltung zuge-
stimmt.  
 
Ferner wird beantragt, Punkt 3, letzten Absatz wie folgt zu ändern:  
 
„Auf dieser Basis sind bis zum 17.10.2014 die Möglichkeiten der zukünftigen Organisations-
form, ergebnisoffen aufzuzeigen und der Ratsversammlung vorzulegen.“ 
 
Beschluss:  
 
Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt.  
 
Abstimmung über die geänderte Form:  
 
Beschluss:  
 
Der Vorlage wird mit den vorgenannten Änderungen mit 10 Ja – Stimmen,  1 Nein – Stimme 
und keiner Enthaltung zugestimmt.  
 


